

Sänger boten zauberhafte Einstimmung auf das Fest

Unter dem Motto „Weihnachten – Nacht der ewigen Liebe“ gaben das Vocalensemble Langen und der Chor des Caecilienvereins Kriftel ein beeindruckendes Konzert. Das Publikum war begeistert.

Langen. Das Vocalensemble Langen, also der Chor der städtischen Musikschule, sowie der Chor des Caecilienvereins Kriftel und ein großes Orchester versetzten die Besucher in der ausverkauften Stadtkirche in zauberhafte Weihnachtsstimmung. Mit einer sehr schönen Auswahl an bekannten und weniger bekannten, internationalen Weihnachtsliedern berührten die Sänger die Herzen des Publikums.

Traditionelle Lieder aus dem englischsprachigen Raum, aus Frankreich und Deutschland, aber auch weihnachtliche Chorsätze von Georg Friedrich Händel, Felix Mendelssohn Bartholdy oder Adam Adolphe wurden von den Mitwirkenden schwungvoll und modern interpretiert. Das Konzert stand unter dem Motto „Weihnachten – Nacht der ewigen Liebe“.

Unter der Leitung von Andreas Winckler starteten die Sänger mit der Ouvertüre und „Shout Out For Joy“ in die „Christmas Classics“. Dann folgten Stücke wie „O Come, All Ye Faithful“, „Do You Hear What I Hear“ oder „Silent Night, Holy Night“. Zwischen den Stücken erzählte Andreas Winckler – unterstützt von Bürgermeister Frieder Gebhardt – die Geschichte von Maria und Josef, ihrem beschwerli-



Die Sänger und Musiker warteten in der Stadtkirche mit schwungvoll interpretierten Weihnachtsliedern auf.

Foto: Nicole Jost

chen Weg nach Bethlehem, der Ankunft im Stall bei den Tieren und natürlich auch von Bürgermeister Frieder Gebhardt – die Geschichte von Maria und Josef, ihrem beschwerli-

Nach „Joy to the World“, dem

Klassiker „Hallelujah“ und „Angels we have Heard on High“ gab es wohl keinen der begeisterten Besucher, der nicht weihnachtlich gestimmt die Stadtkirche verließ.

Das Vocalensemble hat das Weihnachtskonzert kaum gesungen, da ist der Chor schon wieder an den Proben für den kommenden Auftritt: Das nächste Konzert steht

ganz im Zeichen des „Sacred Concert“ von Duke Ellington. Am 5. Juni werden die Sänger mit „No Noise“, der Big Band der Langener Musikschule, auftreten. njo